

Faire don de vélos usagés pour une bonne action

Les 19, 20 et 21 mars 2024, Velafrica organise la première grande collecte de vélos à Yverdon-les-Bains et les alentours. Les personnes possédant un vélo devenu hors d'usage pourront en faire don pour une bonne cause. L'organisation à but non lucratif viendra chercher les vélos à la maison, ce service de collecte est gratuit. Les dons de vélo pourront être enregistrés jusqu'au 13 mars 2024.

Du 19 au 21 mars 2024, Velafrica organise une grande collecte de vélos à Yverdon et les alentours. Les personnes résidant dans les communes entre Yverdon-les-Bains et Neuchâtel possédant un vélo usagé pourront lui donner une deuxième vie en Afrique. En Afrique, les vélos ont une grande importance pour beaucoup de gens: ils permettent de se rendre plus facilement à l'école ou au marché et aident à transporter des charges lourdes.

Ceux qui souhaitent faire don d'un vélo à Velafrica, peuvent l'annoncer sur la page www.velafrica.ch/neuchatel2024 **d'ici au 13 mars 2024**. Lors des trois journées de collecte prévues, Velafrica viendra le chercher à la maison et le remettra à ses partenaires de la région qui le répareront. Velafrica est content d'avoir l'Etablissement d'exécution des peines de Bellevue parmi ses partenaires de réparation. Dans l'atelier mécanique, les détenus et le personnel spécialisé préparent les vélos pour une deuxième vie en Afrique.

À chaque vélo sa destination

Une fois les vélos réparés, Velafrica les expédiera à ses partenaires présents dans sept pays d'Afrique occidentale et orientale. «Les V.T.T. sont particulièrement appréciés car, dans nombre de régions, les routes sont rarement goudronnées», explique Mats Gurtner, responsable de collecte chez Velafrica. «Mais nous acceptons tous les types de vélos et les réutilisons à bon escient. Si un vélo est en mauvais état, nous le démontons pour récupérer les pièces détachées.» Les vélos à assistance électrique, les trottinettes, les draisienne, les remorques et les accessoires sont exclus de la collecte.

En dehors des trois jours de collecte, il est possible de donner des vélos toute l'année dans environ 400 points de collecte dans toute la Suisse. Par exemple, dans la région d'Yverdon, les points de collecte sont les magasins Decathlon d'Yverdon-le Bain et Neuchâtel-Marin, STRID à Yverdon-les-Bains et les ateliers Phénix de Neuchâtel. Pour connaître les autres points de collecte de la région, rendez-vous sur le site web de Velafrica: www.velafrica.ch/fr/don-de-velos

Velafrica en bref

Depuis 30 ans, Velafrica allie des projets d'insertion en Suisse et la collaboration au développement en Afrique. L'organisation collecte des vélos usagés, les fait réparer dans des établissements sociaux suisses, puis les expédie chez ses partenaires présents en Tanzanie, au Burkina Faso, à Madagascar et dans d'autres pays. Plus de 300'000 vélos d'occasion collectés en Suisse facilitent l'accès des populations locales à l'éducation, aux marchés et aux hôpitaux. La construction de centres de vélos crée des emplois et des places d'apprentissage axés sur les vélos.

www.velafrica.ch/fr